

Neues Klettergerüst und Slackline im Schulhof

Seit 31. März steht, dank einiger, großzügiger Sponsoren und fleißiger Arbeiter, das lang ersehnte, neue Klettergerüst auf unserem Schulhof. Es wird von unseren SchülerInnen in jeder großen Pause mit großer Freude ausgiebig genutzt. Viele fleißige Hände waren notwendig, damit dieses Vorhaben verwirklicht werden konnte, von der Planung bis zur Fertigstellung.



Ein ganz herzliches Dankeschön an die Theatergruppe mit Obmann Michael Radinger für die äußerst großzügige Spende von 2500 €, an die Firma Hofer für die Teilfinanzierung des Rundkieses als Fallschutz, an Bürgermeister Alfred Mayr und die Gemeinde für die Bagger- und Betonierarbeiten sowie den Kostenbeitrag für das Klettergerüst und dem neuen Elternverein unter Obmann Gunther Mittermayr für den Ankauf und die Kostenbeteiligung. (Die genaue Abrechnung liegt zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht vor.) Die Schule, unter der Leitung von Frau Direktor Erna Allerstorfer, konnte sich mit 1000€ beteiligen, 700€ davon

wurden der Schule bei der Auflösung vom ehemaligen Elternverein unter Obmann Michael Radinger gespendet, 300 € stammen vom Preisgeld, das die Schule vom Landespreis für Umwelt und Natur erhalten hatte.

Ganz herzlichen Dank an die fleißigen Arbeiter Dominik Piermayr, Gunther Mittermayr, Michael Radinger, Bernhard und Michaela Schietz und Wilfried Kagerer, die einen ganzen Tag geopfert haben um das Grundfest auszugraben, zu betonieren, das Klettergerüst aufzubauen und den Rundkies aufzuschütten.



Auch die Fundamente für das Karussell und die Slackline wurden an diesem Tag noch betoniert. Herzlichen Dank an Herrn Dominik Piermayr und Herrn Gunther Mittermayr, die am 21.Mai die Slackline gemeinsam montiert haben. Die Kinder versuchen schon fleißig, darüber zu balancieren ohne herunterzufallen.



Frau Gumpenberger hat die Gedanken der Kinder zum Klettergerüst in einem tollen Gedicht zusammengefasst:

Liebe Sponsoren!

In unserer Schule lernen wir eine Menge cooler Sachen,
doch müssen wir auch mal eine Pause machen.

Gerne verstecken wir uns draußen hinter Büschen, Sträuchern und Hecken
und so manchmal in geheimen Ecken.

Das ist zwar oft ganz lustig und nett,
aber ab und zu auch ein G´frett.

Denn eine Sache fehlte uns zu allem Glück,
ein Klettergerüst auf dem Schulhofgrundstück.

Pläne, Ideen und Vorschläge gab es viele,
aber irgendwie kamen wir nie auf gemeinsame Ziele.

Doch irgendwann sollte es doch so weit sein
und die Schule bekam ein Bestätigungsmail rein.

Die Freude war riesengroß
und alle staunten famos.

Das lange Warten hat nun endlich ein Ende,
ein neues Klettergerüst steht nun auf dem Schulgelände.

Wir haben uns riesig gefreut,
denn die Sponsoren haben wirklich keine Kosten gescheut.
Egal ob wir nun klettern, hangeln, entdecken, Fangen spielen oder
faulenzen am Netz oben,

werden wir jede freie Zeit dazu nutzen, darauf herumzutoben.

Das waren jetzt nur ein paar unserer Gedanken,
wir können uns dafür bei euch nur herzlich bedanken.

Ein herzliches Dankeschön

im Namen aller Lehrerinnen und SchülerInnen